

À l'Ouest rien de nouveau

ERICH MARIA REMARQUE

À L'OUEST RIEN DE NOUVEAU

ROMAN



VOIR DE PRÈS GRANDS CARACTÈRES

16

Auteur : Erich Maria Remarque

Traduit de l'allemand (Allemagne) par Alzir Hella et Olivier Bournac

Genre : Classiques & intemporels, Romans, Romans historiques

Type de police : Luciole

Taille de police : 16

Nombre de pages : 448

EAN : 9782378282745

Prix : 22 €

Date de parution : septembre 2020

Format : 15.6 x 24 x 2.9 cm

Résumé

En 1928, Remarque commet le sacrilège de donner pour la première fois la vision de la jeunesse qui fut sacrifiée durant la Grande Guerre, et à laquelle il appartenait.

Écrit à la première personne, au présent, avec une sobriété qui souligne l'horreur quotidienne du front et de la vie dans les tranchées, ce roman pacifiste, réaliste et bouleversant dénonçant les atrocités et l'absurdité de la guerre a connu un succès phénoménal et reste un livre majeur.